



秀和だより

2022年12月号



つどいの広場 秀和 大阪市鶴見区諸口6-2-7 TEL: 090-9215-1545

12月はクリスマス、大晦日とイベントが盛りだくさんですね。サンタさんへの願い事は決まりましたか？気温の低い日が続いているので温かくして風邪を引かないよう注意して過ごしましょう。

新型コロナウイルス、インフルエンザの感染者も増えてきています。手洗い・手指消毒・うがいをして、感染しないように気をつけましょう。

12月の子育て講習会は、ふるさと納税についての講習会を開催したいと思います。ふるさと納税の制度を使うと何ができるのか、どうやって使えば良いのか説明させていただきます。少し難しい話ですが活用するとメリットがたくさんありますよ。興味のある方は是非参加してください。

12月もイベント2本立てとさせていただきます。第1弾はバルーンアートとマジックショーを開催します。イベントで作ったバルーンアートは持ち帰って頂けます。

第2弾はクリスマスイベントを開催します。みんなでクリスマスの靴下を工作しましょう！サンタさんから素敵なプレゼントがもらえかな？

つどいの広場秀和は、年末年始は12/29(火)～1/4(水)を休館とさせていただきます。



11月のご利用の様子です

11/4 子育て講習会

『簡単に出来る手作り玩具』
風船を使ったおきあがりこぼしや
ジャンプうさぎを作りました。



11/11 子育てイベント『勤労感謝の日イベント』 りんごの木の工作の後、果物狩りをして遊びました。



ご案内

☆子育て講習会☆

12/8(木) 11:00～

『ふるさと納税って何？』の講習会を開催します。

参加ご希望の方は、ご予約をお待ちしております。先着6組までで、12/6(火)までにお申し込みください。

※中止、延期になった場合はホームページでお知らせいたしますので、確認をお願いします。

◎子育てイベント◎

12/9(金) 13:30～

『バルーンアートとマジックショー』のイベントを行います。

12/12(月) 10:00～

『クリスマスイベント』を行います。

参加ご希望の方は12/7(水) 12:00までにお申し込みください。

抽選で各6組を決定させていただきます。

抽選結果はホームページにて発表しますので、確認して下さい。

※中止、延期になった場合はホームページでお知らせいたしますので、確認をお願いします。

2022年12月カレンダー

日	月	火	水	木	金	土
				1	2 ひよこタイム 9:30~12:00 (①②の時間)	3 休館日
4 休館日	5	6	7 ひよこタイム 13:15~15:15 (③の時間)	8 講習会 11:00~ (②の時間)	9 ひよこタイム (①②の時間) イベント13:30~	10 休館日
11 休館日	12 イベント 10:00~ (①②の時間)	13	14 ひよこタイム 13:15~15:15 (③の時間)	15	16 ひよこタイム 9:30~12:00 (①②の時間)	17 休館日
18 休館日	19	20 ブックスタート 11:00~ (②の時間)	21 ひよこタイム 13:15~15:15 (③の時間)	22	23 ひよこタイム 9:30~12:00 (①②の時間)	24 休館日
25 休館日	26	27	28 ひよこタイム 13:15~15:15 (③の時間)	29 休館日	30 休館日	31 休館日
1/1 休館日	2 休館日	3 休館日	4 休館日	5	6	7 休館日

※内容は変更になる可能性があります

～ご利用について～

新型コロナウイルス感染症の拡大予防のため
当面の間、下記のご協力をお願いします。

☆入館制限をさせていただきます

①9:30～ ②10:50～ ③13:15～

①②は先着各30人、③は18人の完全
入替制で、1日1回のみ利用となります。

☆ご自宅で家族全員の平熱を確認したうえで
お越しください

☆ご家族や周りの方で風邪の症状がみられる
場合はご利用を控えてください

☆ご利用される際は、マスクの着用と手指の
消毒をお願いします

☆換気・消毒にご理解・ご協力ください

1時間に1回お部屋の換気と、入替時間毎に
施設内やおもちゃの消毒をしています。

☆会話は2m以上離れてしてください

ソーシャルディスタンスの確保にご協力くだ
さい。

📖ブックスタート📖

毎月第3火曜日の11:00から実施しています。
3か月児健診の案内に同封されている引換券を
お持ちの方が対象です。

ご予約は、直接又はお電話にてお願いします。
入館時に検温や名簿の記入、絵本と引換券の交
換がありますので、10:50～10:55の間
にお越しください。

■年越しそばの由来と食べる意味■

始まったのは江戸時代中期ごろ

古くから救荒作物として育てられていたそば
ですが、同時に、縁起物としてハレの日に食
べるものでもありました

—なぜそばなの？

- そばは細く長く伸びるので、寿命を延ばし
家運を伸ばすという願いを込めた説
- そばは切れやすいので、一年の苦労や厄災
をさっぱり断ち切って新年を迎えるという
説
- 金銀細工師が、散らばった金粉を集めるの
にそば粉を使っていたことから、金運を呼
ぶという説



🎂ひよこタイム🎂

1歳のお誕生日の前日までのお子さんと、
保護者の方限定の時間を設けています。

入退館時間は自由ですが終了時間の20分前ま
ではご来館ください。

ベビースケールを用意していますので、ご希望の
方はバスタオルなど敷く物をお持ちください。

※貸出しはありません。